
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 
QUARTIERE n. 5  "OLTRE SAVIO” 

 
VERBALE N. 07  - ANNO 2018 

 
 Il giorno 12 OTTOBRE 2018, alle ore 20,45 presso la Sede di 
Quartiere, Via Pistoia, 58  si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 
tempo utile ai consiglieri, in 2^ convocazione  il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza il Sig. Rossi Gianfranco – Presidente di quartiere; 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglie ri 

P AMADORI MARCO A CECCARELLI LUCA 

P BARDUZZI ELISA A DI STEFANO RICCARDO 

AG BOLONGARO DONATELLA A GALLO ANTONIA LEONARDA 

P BRAVACCINI GIOVANNI P ROSSI GIANFRANCO 

AG CASAMENTI ALEX P SANTI VLADIMIRO 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 5 Consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 deliberati dal Consiglio comunale, il 
Presidente, dichiara aperta la seduta. 
 
 

 



Ordine del giorno:  
1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Comunicazioni del Presidente e dei Responsabili commissioni. Rendiconto incontro con  
    Assessore Miserocchi; 
3) "Carta Bianca": aggiornamento lavori Oltre Savio approvati anno 2016, 2017. Attività e  
    programmazione per richieste anno 2018; 
4) Iniziative e attività del Quartiere: "L'è Nadèl 2018; 
5) Programmazione assemblee con i cittadini; 
6) Buoni ghiaia anno 2018; 
7) Richieste ed osservazioni del Quartiere (sicurezza e abbandoni isole ecologiche); 
8) Richieste pervenute dai cittadini; incontri e sopralluoghi; 
9) Risposte da Amministrazione comunale. 
10) Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^ 
Sono presenti in sala insegnanti e rappresentanti della Scuola Infanzia “Marino Moretti” di Villarco 
per illustrare il progetto “Aule all’aperto” che, a voti unanimi, viene inserito come proposta nelle 
opere “Carta Bianca 2018 – Bilancio 2019” del Quartiere.  
Il progetto rimane a disposizione presso il Quartiere. 
 

PRIMO PUNTO - Approvazione verbale seduta precedent e. 
Approvato a voti unanimi il verbale del 7 settembre scorso. 
 

SECONDO PUNTO -  Comunicazioni del Presidente e dei  Responsabili Commissioni. 
Rendiconto incontro con Assessore M. Miserocchi.  
02.01) Nella mattinata del 11.10.2018 il Quartiere ha incontrato l’Assessore M. Miserocchi. 
Presenti il presidente Rossi Gianfranco, Barduzzi Elisa e Santi Vladimiro.  
Valutazioni all’interno dei punti LL.PP. del presente verbale. 
 

02.02) Progetti partecipati anno 2018, lotti A e B:  pareri di competenza.  
Presentazione dei Progetti preliminari definitivi di cui al PGN. 99035/332 e PGN. 99076/332 che si 
allegano al presente verbale come Allegati 1 e 2 . 
Il Consiglio di quartiere a voti unanimi delibera di scrivere agli Uffici competenti i seguenti pareri: - 
su Lotto B parere favorevole a voti unanimi; - su Lotto A parere favorevole a voti unanimi, con la 
seguente osservazione: “Il Consiglio di quartiere Oltre Savio pur esprimendo parere favorevole al 
progetto di Viale Gramsci, precisa che lo stesso potrebbe essere soggetto a richiesta di revisione, 
in quanto la realizzazione del 2° Lotto ciclabile V ia Emilia, che interessa il comparto, potrebbe 
portare a variazione nel comportamento della circolazione”. 
(Segue lettera). 
 
02.03) Inviata l’11.10.2018 una mail al Comandante G. Colloredo e pc a M. Miserocchi, N. 
Borghetti. Oggetto: Colonnine rilevamento velocità:  
“Come da incontro al Collegio dei Presidenti e comunicazioni intercorse, il Consiglio di quartiere 
Oltre Savio ha deliberato di indicare come posizione per il dissuasore di velocità, la Via 
Settecrociari (vicino al n. civico 605 ) dove è previsto un attraversamento pedonale per batteria 
cassonetti, come da foto allegate. Nella strada continuano passaggi ad altissima velocità di 
scooter, auto e camion.  
Si chiedono nell'occasione controlli assidui con pattuglie per reprimere un fenomeno che crea 
pericoli e preoccupazione nei residenti”. 
Risposta con mail G. Colloredo del 11.10.2018: “Ricevuto, grazie”. 
Durante incontro con Ass. M. Miserocchi del 11.10.2018 ci è stato comunicato che in ambito di 
“Carta Bianca 2018 – Bilancio 2019” si può predisporre un Progetto Unico del Quartiere per le 
colonnine rilevamento velocità. Le Commissioni LL.PP. e Ambiente si riuniranno domani mattina, 
sabato 13 ottobre, per fare un elenco da inserire nelle richieste “Carta Bianca Oltre Savio”. 
 

 



02.04) Biblioteca di Quartiere.  
L’orario invernale della Biblioteca è il seguente:  lunedì dalle 16 alle 18; martedì dalle 16 alle 
18; mercoledì dalle 17 alle 19; giovedì dalle 20,30 alle 21,30. Sito Facebook della Biblioteca molto 
attivo con notizie e aggiornamenti. Nuovo indirizzo mail: bibliotecaoltresavio@gmail.com. 
Elenco dei bibliotecari volontari, abilitati al trattamento dei dati degli utilizzatori biblioteca:  
Laura Brocchi, Rossi Gianfranco, Davide Ascenzi, Francesca Mazzotta,Mary Baldacci, 
Anna Ciavarella, Claudio Casali. 
Il Consiglio ne prende atto. 
 

02.05) Da tenere in evidenza:  
02.05.01 Comunicazione inviata all’Assessore Zammar chi.  
Mail del 27.08.2018 indirizzata a Lorenzo Zammarchi, e p.c. a Gianluca Gattei: 
“Buongiorno Assessore, continuamente sollecitati dalle attività commerciali dell'area artigianale di 
Diegaro, chiediamo cortesemente di essere informati se esiste una tempistica per il 
posizionamento della fibra, fondamentale per rispondere alle esigenze riscontrate dagli 
operatori. Si resta in attesa di ricevere un cortese riscontro, per dare una corretta informazione al 
prossimo Consiglio di quartiere e ai cittadini interessati. Cordiali saluti. il presidente di quartiere”.  
Contattata la segreteria dell’Assessore (Gianluca Gattei) per avere una risposta anche il 
11.10.2018. 
 

02.05.02 Sistemazione Piazzetta a lato ciclabile Viale Matt eotti (zona edicola).  
Apertura Rilfedeur. Segnalazione 745/2018 CES data registrazione 27.08.2018. 
Risposta al Rilfedeur del geom. M. Canali il 07.09.2018. 
“Si comunica che le opere realizzate sono in carico alla ditta in quanto non ancora collaudate. 
Quanto segnalato è stato comunicato alla ditta esecutrice che si è impegnata ad eseguire i 
ripristini prima possibile”. 
Rifatto sollecito per segnalazione il 10.10.2018. Sollecitato anche l’Ass. M. Miserocchi durante 
l’incontro del 11.10.2018. 
 

02.06) PGN. 111595/2018 - ID 2629223 del 05.10.2018, oggetto “Variante al PUA 05/16 AT3-
AT5, San Mauro, Via Savio. Richiesta parere di comp etenza”.  
Per prendere visione della complessa documentazione ricevuta, il Quartiere si riunirà sabato 13 
ottobre nella sede di via Pistoia dalle ore 10,30. Mettere all’odg prossimo Consiglio di quartiere. 
 

02.07) Criteri “Carta Bianca 2018”, come da PGN. 110992/454 del 05.10.2018.  
Criteri “Carta Bianca 2018”  
Calendario:  
- dal 15.10.2018 al 04.11.2018 acquisizione delle proposte; 
- dal 05.11.2018 al 23.11.2018 valutazione delle stesse 
- dal 24.11.2018 al 16.12.2018 votazione delle proposte ammesse. 
Criteri:  
1. valore massimo del progetto: 50 mila euro; 
2. devono essere opere di competenza del Comune di Cesena; 
3. le aree e i punti di intervento proposti non devono essere interessati da modifiche urbanistiche 

e/o procedimenti di esproprio; 
4. gli interventi devono riguardare lavori pubblici; 
5. vengono garantiti due progetti per quartiere, indipendentemente dai voti espressi. 
Comunicato stampa Comune del 12.10.2018  
CARTA BIANCA 2019: PARTECIPAZIONE ALLE SCELTE DELLA  CITTÀ 
In previsione del bilancio di previsione del Comune, i cesenati potranno votare quali opere 
pubbliche realizzare. 
 
 
 



Prima le proposte, poi le scelte. 
Dal 15 ottobre al 4 novembre i cesenati potranno inviare, attraverso la sezione dedicata 
http://www.comune.cesena.fc.it/bilancio2019-propostacittadini, le proprie proposte sugli interventi 
da inserire nel bilancio di previsione 2019. 
Le proposte dovranno riguardare 4 macro-aree (opere pubbliche; viabilità e mobilità; spazi ed aree 
verdi; barriere architettoniche), essere compatibili con gli strumenti urbanistici vigenti ed avere un 
valore massimo di 50.000 euro. 
Dal 5 al 23 novembre i Quartieri e gli uffici comunali procederanno alla fase di valutazione. 
Dal 24 novembre al 16 dicembre i cesenati (compresi i ragazzi dai 14 ai 18 anni) potranno votare i 
progetti ammessi, sia attraverso il voto on line nella pagina dedicata sul sito web del Comune, sia 
attraverso gli apposti moduli cartacei che saranno reperibili sia allo Sportello Facile sia presso i 
Quartieri stessi. 
Così come avvenuto lo scorso anno, verranno selezionati primariamente i progetti risultati vincitori 
per ogni quartiere; la graduatoria procederà poi con i progetti che hanno ottenuto maggiori 
preferenza, fino all’esaurimento del budget.  
 

02.08) Settimana Nazionale della Dislessia. Incontr i presso la Sala di Piazza Magnani.  
Grande partecipazione con sala piena e posti in piedi per i due appuntamenti organizzati in Piazza 
Magnani, di cui al volantino con il nostro Logo: mercoledì 3 e venerdì 5 ottobre. Il Presidente ha 
collaborato per evitare problematiche, visto l’alto numero dei partecipanti. L’AID ha valorizzato la 
nostra partecipazione, ed ha lasciato la sala meglio di quanto l’ha trovata. Una collaborazione 
veramente positiva e da continuare. 
 

02.09) Collegio dei Presidenti del 17.09.2018.  
Discussione su colonnine rilevamento velocità. Illustrazione ai Consiglieri delle modalità e dei costi 
relativi. Presa d’atto. 
 

03) "Carta Bianca": aggiornamento lavori Oltre Savi o approvati anno 2016, 2017.  
     Attività e programmazione per richieste anno 2 018. 
Aggiornamento “Carta Bianca precedenti”.  
03.01) Richieste da mantenere in evidenza. Da “Carta Bianc a 2016”.  
01: intervento nel Parco Ippodromo nel lotto nuovo adiacente alla ferrovia, con nuova area giochi 
e ulteriori sentieri per camminare e correre - per un importo da scheda tecnica di Euro 50.000; 
02: installazione pic-nic Parco Ippodromo- per un importo da scheda tecnica di Euro 5.000; 
03: migliorare l’illuminazione al Parco Ippodromo, nella zona giochi bambini - per un importo da 
scheda tecnica di Euro 10.000 (cinque punti luce); 
NOTA sui punti 01, 02 03: s ono stati contattati i referenti dell’Ufficio comun ale competente, 
che hanno assicurato che le procedure per realizzar e gli interventi stanno procedendo: 
progetti entro il 31.12.2018, realizzazione nel 201 9. 
 

03.02) Richieste da mantenere in evidenza. Da “Cart a Bianca 2017” - 16 progetti approvati.  
01) - Scuola dell’Infanzia Marino Moretti - 2° Circolo  di Cesena. 
Nota: fatto sopralluogo presso gli spazi esterni de lla Scuola con i tecnici comunali di 
riferimento (geom. Zoffoli Rossella - Ufficio Edili zia Scolastica), che predisporranno un 
progetto che verrà sottoposto al Quartiere e alle i nsegnanti della Scuola Infanzia Marino 
Moretti). Progetto consegnato che rimane agli atti del Quarti ere. 
02) - Via Tipano incrocio sopraelevato con via Chianciano e dosso tra i n. civici 1229-1314. 
**(Nota dell’Uff. Edilizia Pubblica: “intersezione rialzata e due dossi”. 
Nota: presentato progetto ai cittadini. 
03) - piazzola di sosta rialzata con rampa di accesso e con pensilina per fermata ATR presso 
Chiesa San Mauro (ID 1244/1) via S. Mauro, 1555 - Cesena. 
Nota: presentato progetto ai cittadini, tramite il cons. Bravaccini. 
04) - asfaltatura Via Verghereto e Via Balze. 
05) - completamento rotonda Settecrociari. 



06) - Zona Diegaro - sistemazione e messa in sicurezza fosso, spallette e sede stradale di Via 
Canapino, in prossimità incrocio con Via S. Giuseppe. 
Nota: presentato progetto ai cittadini. 
07) - Messa in sicurezza di Via San Mauro dalla rotonda della Parrocchia di S. Paolo fino alla 
rotonda Romea, con dossi rallenta-traffico e segnaletica adeguata**. 
**(Nota dell’Uff. Edilizia Pubblica: “intersezione rialzata fra Via Viareggio e Via San Mauro”. 
Nota: presentato progetto ai cittadini. 
08) - Illuminazione area verde di Via Ventimiglia. 
Nota: in data 8.10.2018 sentito Mingozzi Evis di “E nergie per la città”: stanno 
predisponendo i progetti dell’Oltre Savio. 
09) - Viale Gramsci; 
Nota: diversi incontri con l’Ufficio che ha predisp osto il progetto, seguiti dal consigliere 
Santi. Vedi punto 2.01 di questo verbale. 
10) - Illuminazione e nuovi giochi nell’area verde “Parco di Via Amato” (vicino al Campo sportivo 
Diegaro). 
Nota: in data 8.10.2018 sentito Mingozzi Evis di “E nergie per la città”: stanno 
predisponendo i progetti dell’Oltre Savio. 
11) - zona le Aie: Istituzione di “Zona 30” e istallazione di due dossi, uno prima e uno dopo il 
centro abitato, in concertazione con i residenti e il Quartiere. 
**(Nota dell’Uff. Edilizia Pubblica: “attraversamento rialzato al civico n. 2245”. 
Nota: fatto sopralluogo con i cittadini per present are il progetto, che è stato condiviso. 
12) - asfaltatura di Via Nuvolari. 
13) - Attraversamento pedonale in sicurezza con semaforo su Via Emilia ponente altezza 
Melobonito, Diegaro Caffè. - Diegaro. 
Nota: fatto incontro con il Comitato Via Emilia Pon ente Sicura e cittadini di Diegaro, per 
illustrare il progetto. 
14) - illuminazione area sgambamento cani zona Ippodromo**. 
**(Nota dell’Uff. Edilizia Pubblica: “punti luce lungo camminamento di accesso area cani”. 
Nota: in data 8.10.2018 sentito Mingozzi Evis di “E nergie per la città”: stanno 
predisponendo i progetti dell’Oltre Savio. 
15) - Zona artigianale di Diegaro per asfaltatura e segnaletica in Via Primo D’Altri. 
**(Nota dell’Uff. Edilizia Pubblica: “1° lotto”. 
Nota: comunicato progetto ai cittadini. 
 

Alle 22,25 entra il cons. L.Ceccarelli: presenti 6/ 10. 
 
16) - Nuove aree gioco e attrezzature gioco innovative (materiali più resistenti) all’interno Parco 
Ippodromo. 
Sono stati contattati i referenti dell’Ufficio comu nale competente Ufficio Edilizia Pubblica, 
Arredo Urbano) , che hanno assicurato che le procedure per realizz are gli interventi stanno 
procedendo. 
 
03.03) Altre evidenze approvate:  
PGN. 83584/454 del 27.07.2017 a firma Assessore M. Miserocchi con indicate le opere di 
Quartiere che saranno inserite a Bilancio 2017 per l’avvio della relativa progettazione e dei 
procedimenti amministrativi utili alla loro realizzazione: 
-01) orti di Via Voltri Torre del Moro: demolizione e smaltimento baracca con tetto in amianto; 
Nota: Durante incontro con Ass. Miserocchi del 11.10.2018  è stato coinvolto il geom. 
Claudio Bracci che ha comunicato che l’opera è in g ara. Si organizzerà un incontro sul 
posto con il Quartiere e il referente dell’area ort iva per la parte organizzativa. Si ipotizza 
una diminuzione delle aree ortive a seguito di ques to intervento.  
-02) sistemazione banchina Via Dismano (all’altezza Via Lerici) - progetto pervenuto con PGN. 
1232/332 del 14/11/2017 “Opere viabilità Quartieri - sicurezza anno 2017 - progetto 



preliminare/definitivo”. Il Quartiere nel CdQ del 11.12.2017 ha espresso parere favorevole a voti 
unanimi. Nota: il 18.09.2018 contattata la geom.M. Canali, c he conferma l’esecuzione lavori. 
 

03.04) approfondite nell’incontro con Ass. M. Miser occhi del 11.10.2018:  
a) Secondo lotto ciclabile via Emilia:  
Nota: Durante incontro con Ass. Miserocchi del 11.10.2018: 1° lotto appaltato. Inizio lavori a breve. 
2° lotto in fase di gara. 
b) Terzo lotto ciclabile via Emilia.  
Nota: Durante incontro con Ass. Miserocchi del 11.10.2018 è stato presentato lo studio 
predisposto dai Tecnici. La pista rimarrà sulla parte “monte” con espropri e variante che 
viaggeranno insieme per accelerare le tempistiche. La pista verrà finanziata con 1 milione di Euro 
nell’esercizio 2020. Scrivere all’Ufficio per chiedere copia del progetto per il Quartiere. 
(Segue mail). 
c) Attraversamento protetto Via S. Giuseppe - Via C anapino.  
Nota: Durante incontro con Ass. Miserocchi del 11.10.2018: l’opera verrà presa in considerazione 
nella progettazione definitiva del 3° lotto ciclabi le. 
d) Sistemazione ponte e innesto Via Moschina.  
Il Consiglio di quartiere attende notizie dall’ing. A. Casalboni dei Consorzi Stradali Riuniti, in merito 
all’incontro con il frontisti per presentare il progetto di sistemazione del ponte.  
Il 12.10.2018 contattato telefonicamente: è in preparazione lo studio preliminare per evitare al 
massimo problemi di circolazione; soluzione con costi elevati. Verrà proposta anche una soluzione 
alternativa (con tempi più lunghi di disagio alla circolazione). Ogni volta che c’è una novità saremo 
coinvolti come Quartiere. 
e) Capannoni dismessi “Ex Sile” e capannoni “Slemen Sider”: tenere monitorate le scadenze; 
f) Sistemazione incrocio Via S. Cristoforo e Via Vo ltri;  
g) Sistemazione fermate ATR Diegaro (davanti al Cim itero) in entrambe le direzioni.  
Nota: durante incontro con Ass. Miserocchi del 11.10.2018: i lavori verranno realizzati con il 3° 
Lotto ciclabile.  
Sconcerto del Consiglio di Quartiere che dà mandato di perseguire tutte le vie possibili per arrivare 
ad una soluzione più veloce. 
h) Problemi idrici scolo Arla in Via Canapino-Via A mato.  
Vedi mail geom.M. Crudeli del 19.09.2018: 
“Con la presente trasmetto in allegato la tavola di progetto e la relazione tecnica del progetto di 
ricostruzione del ponticello di Via Amato. Al momento si è approvato il preliminare/definitivo ed è in 
corso l'elaborazione del progetto esecutivi previo n.o. del Consorzio di Bonifica”. 
Nota: progetto illustrato dal cons.  Barduzzi al ci ttadino firmatario prima richiesta. 
i ) problematiche Via Bibbiena.  
Nota: Durante incontro con Ass. Miserocchi del 11.10.2018: sentire Ass. F. Lucchi per 
segnalazione e informazioni tramite ATERSIR. 
l) segnalazione verifica sicurezza ponte/cavalcavia  su Via G. Pastore (Zona Artigianale di 
Torre del Moro).  
PGN. 109790/454 del 03.10.2018 inviato a Ass. Miserocchi, Dirigente N. Borghetti, geom. Crudeli: 
"Chiamati da cittadini che percorrono la Via Giulio Pastore (Zona Artigianale Torre del 
Moro) abbiamo verificato questa mattina che il ponte/cavalcavia è altamente degradato, con ferri a 
vista e penzolanti e infiltrazioni con crepe come da foto allegate. Il cavalcavia serve anche la 
ferrovia, ed è interessato sopra da notevole traffico di mezzi e di TIR pesanti. Chiediamo una 
verifica URGENTISSIMA, e di essere messi a conoscenza come Quartiere del risultato dei 
controlli, al fine di avvisare e tranquillizzare i cittadini. Qoltresavio gfrossi". 
Nota: Durante incontro con Ass. Miserocchi del 11.10.2018 : risposta dell’Assessore: “ANAS 
sta verificando”.  
m) Allagamenti AIE sistemazione fosso  (sentito geom. Pedrelli che deve verificare dimensione 
tubature) Il fosso è laterale all’area agricola di proprietà comunale che arriva al Borgo, fermata del 
tram. 



Vedi inserimento in Carta Bianca 2018. 
 

03.05) Illustrazione Progetti del Quartiere Oltresa vio per “Carta Bianca 2018”.  
1. Via del Priolo: illuminazione e sicurezza.  

NOTA: sopralluogo del 12.10.2018 con Ing. Salvi Gio vanni di Energie per la città 
(0547/355759), per individuare la richiesta con imp orto congruo. All’incontro erano 
presenti il Presidente, Bravaccini e il cittadino P erugini. Vedi incontro con residenti 
previsto per venerdì 19 ottobre in Piazza Magnani. 

2. Secondo tratto Via P. D’Altri Zona Artigianale D iegaro.  
3. Sistemazione incrocio Via S. Cristoforo e Via Voltr i:  Pericolo per traffico veloce via 

Dismano borgata Torre del Moro area Chiesa, Campo Sportivo. Dopo sopralluogo della 
Commissione, si propone di chiedere la realizzazione di un incrocio sopraelevato tra la Via S. 
Cristoforo e Via Voltri, e la realizzazione di due dossi , uno su Via S. Cristoforo prima 
dell’arrivo nella borgata (verso Via Emilia) in prossimità del numero civico 765, l’altro dopo la 
borgata (verso Via Emilia) in prossimità della batteria di cassonetti con attraversamento 
pedonale.  

4. CdQ 26.02.2018 e 11.04.2018 - Paletti in Via Cerian a. Lasciati messaggi in segreteria 
telefonica al Sig. Riccardo Valgimigli. 

5. Diverse comunicazioni intercorse con Uffici Comunal i ed Assessore. PGN 20379/331 
del 08.02.2018 (Dosso in Via Pontescolle e attraver samento rialzato Via Coppi altezza 
ingresso Parco). Fatto sopralluogo 05.10.2018 con c ittadini e Arch. Baronio. Presenti 
Presidente e Santi Vladimiro. Richiesta di intersez ione rialzata con Via Levanto e 
inasprimento del dosso su Via Pontescolle, nell’inc rocio con Via Rio Maggiore.  

6. Rifacimento asfalto e completamento illuminazion e Via Prato dei Grilli. 
7. Via Ex Tiro a Segno: punti luce con nuove lampad e a LED. 
8. Zona Torre del Moro, davanti Panificio Franchini , Edicola: attraversamento pedonale 

con segnale acustico per non vedente; Nuovo semafor o. 
9. Primo stralcio Spogliatoi Campo Sportivo “Borgon uovo” S. Mauro in Valle, Via  

Battarra, 135, come da progetto presentato dalla So c. Sportiva Torre del Moro, a 
disposizione dei tecnici comunali).  Richiesta ASD Torre del Moro in data 31.07.2018 al 
Settore Scuola e Partecipazione e al Quartiere. 
Nota: Durante incontro con Ass. Miserocchi del 11.10.2018 : prendere contatto con Santi 
dell’Ufficio Sport.  

10. Via Cattolica: asfalto e caditoie (Belli Rosalb a 339/7963745). 
11. richiesta struttura sportiva nel Parco per Fabi o (vedi richiesta Andrea Casadei) per 

l’allenamento da strada  la cui esecuzione è totalmente a corpo libero. Il macchinario 
RICHIESTO PER QUESTA PRATICA: “CUBO S P FREESTYLE” garantito per l’esterno. Va 
Individuata e predisposta la zona in cui posizionarlo in sicurezza. 

12. Zona AIE: regimazione idraulica Zona Aie con sc arico su Rio Casalecchio. Importante 
per prevenire situazioni di allagamenti e tracimazi oni. 

13. Progetto colonnine rilevamento velocità nel Quartie re. 
14. Scuola dell’Infanzia M. Moretti (Villarco) per progetto “Aule all’aperto” per riorganizzare 

lo spazio esterno e rendere gli angoli del giardino  più funzionali. Richiesta di Giochi 
Interattivi/Manipolazione; dieci tavoli di legno co n panchine a misura di bambino; 
sostituzione del pergolato esterno con uno più sicu ro e funzionale. 

15. Asfaltatura di Via Lerici. 
16. Dosso in Via Riccione bassa, in prossimità nume ro civico 217. Strada di passaggio 

anche per i genitori dei bambini Scuola Materna. 
17. Tombinatura fosso Via Canapino, da esistente fi no a Via Amato. 
 

 

 

 



Non preso in considerazione, viste le priorità dell a zona Aie: 
- Aie sostituzione n. 12 corpi radianti nel centro borgata, per dare continuità alla 
illuminazione ottenuta con Carta Bianca 2016.  NOTA: sopralluogo del 12.10.2018 con Ing. 
Salvi Giovanni di “Energie per la città”. 
 
03.06) Da tenere in evidenza.  
A) problematiche Via Bibbiena ;  
1) Richiesta di fare una verifica degli scarichi fognari, tubature acqua e gas. Durante incontro 
con Ass. Miserocchi del 11.10.2018: fare incontro c on Ass. F. Lucchi . 
2) spostamento di una batteria di cassonetti lato ex cava. Risposta dott. Baroncini: la batteria può 
tornare al posto di prima se la strada diventa a senso unico. 
3) mancata manutenzione della piante (lato Fiume) con rami pericolosi. Interessata la PM 
(Ispettore G. Battistini, come da mail del 11.10.2018 con allegate le foto). 
 

B) Piazzale a parcheggio davanti a Scuola materna v ia Ventimiglia.  
Dato mandato al Presidente di prendere informazioni presso Uffici competenti. 
Nota del 30.10.2018.  Sentito Ing. Saragoni dell’Ufficio comunale competente: asfaltatura e 
caditoie realizzate nella primavera del 2019. 
 
C) Recinzione e portoncino Scuola Diegaro da sostit uire o sistemare.  (11.10.2018 durante 
l’incontro con l’Ass.M. Miserocchi: sentire V.Sindaco Carlo Battistini). 
 

QUARTO PUNTO - Iniziative e attività del Quartiere:  "L'è Nadèl 2018.  
 “L’è Nadèl 2018” con raccolta alimentare da novembre nelle classi, iniziativa con i piedibussini e 
scambio auguri in Piazza Magnani. 
Il Quartiere Oltre Savio, in collaborazione con le Direzioni Didattiche Cesena 2 e Cesena 7 e 
l’Associazione Culturale Genitori  Dante  Alighieri, ha proposto per il Natale 2018 il tradizionale 
appuntamento con “L’è Nadèl”, coinvolgendo le famiglie e gli alunni delle Scuole primarie del 
quartiere (Dante Alighieri, Marino Moretti e Don Milani) e la Scuola dell’Infanzia Marino Moretti - 2° 
Circolo di Cesena. Il punto centrale rimane la raccolta di alimenti a lunga conservazione: zucchero, 
olio, tonno, latte UTH, pasta, farina, biscotti, pannolini. La raccolta avrà inizio il 05 Novembre  e 
terminerà giovedì 13 Dicembre 2018 e sarà organizzata all'interno delle scuole, dove gli alunni 
potranno consegnare gli alimenti alle maestre, che li riporranno nelle scatole collocate in ogni aula. 
Tutto quanto raccolto sarà  devoluto a sostegno delle famiglie del territorio in serie difficoltà 
economiche, attraverso le Caritas e san Vincenzo del Quartiere. Altri generi alimentari saranno 
acquistati con gli eventuali fondi destinati dal Quartiere. 
Sabato 15 Dicembre dalle ore 16.00 alle ore 18.00, presso la Sala del Quartiere, in Piazza A. 
Magnani n. 143, avrà luogo un momento di incontro a conclusione dell'iniziativa. 
Programma di sabato 15 dicembre 
• Presentazione dell’iniziativa, saluto delle autorità, delle Caritas e San Vincenzo 
• Saluto ai piedibussini (volontari e bimbi iscritti) e ringraziamenti 
• “Spettacolo a tema dei bambini della scuola dell'Infanzia"Marino Moretti" (Villarco) coordinato 

dalle maestre della materna, con intervento del Coro del C.A.I. Cesena. 
• merenda per tutti. 
(Segue volantino). 
 

05) QUINTO PUNTO - Programmazione assemblee con i c ittadini.  
05.01) In data 11.10.2018 durante l’incontro, l’Ass.Miserocchi ha autorizzato il Quartiere a 
prendere contatti diretti con l’Arch. G. Baronio per definire le date delle due assemblee: 
a) Via Della Valle, per presentazione progetto messa in sicurezza della Via. 
b) Via Brenzaglia per sistemazione sosta e circolazione, insieme a Via Modigliana e limitrofe. 
 



05.02) Il Quartiere ha indetto per Venerdì 19 ottobre alle  ore 20,45 in Piazza Magnani  
un’assemblea pubblica con i residenti di Via del Priolo  per la realizzazione dell’impianto di 
illuminazione in “Carta Bianca 2018” in due tranche.  
Questa mattina si è tenuto un sopralluogo direttamente nella Via con il referente di Energie per la 
città e cittadini residenti. 
 

SESTO PUNTO -  Buoni ghiaia anno 2018.  
Lettura e presa d’atto dei PGN. 18634/454 - 12.02.2018, oggetto ”Buoni ghiaia via vicinale 
Castello di Monticino; PGN. 105089/454 -  21.09.2018 (che diventa l’allegato n. 3  al presente 
verbale), fornitura materiali lapidei anno 2018: elenco strade vicinali”. 
Dopo conferma dei q.li da parte dell’Ufficio competente, sarà individuata la data per la 
distribuzione dei buoni ai Referenti,  in Quartiere, e con le modalità dello scorso anno. 
 

07) SETTIMO PUNTO - Richieste ed osservazioni del Q uartiere (sicurezza e abbandoni isole 
ecologiche).  
Si continuano a sollecitare controlli del territorio agli organi preposti. 
Per gli abbandoni nelle isole ecologiche , il Quartiere a continuato a segnalare l’anomalia della 
raccolta indumenti usati e degli abbandoni soprattutto in alcune postazioni. 
Il presidente informa dei contatti telefonici e delle mail alla PM. Sono continue le segnalazioni con 
il “rifiutologo”  del Presidente e dei Consiglieri. 
Nessuna risposta pervenuta alle nostre richieste del 11.07.2018, 17.08.2018, 21.08.2018, 
27.08.2018, 03.09.2018. 
Viene messa agli atti la mail inviata dal Quartiere  al Dirigente, Assessore e PM il 03.10.2018.  
"Batteria cassonetti su strada Settecrociari (vicino rotonda Cimitero): segnaliamo il degrado, e 
chiediamo risposta alle nostre precedenti comunicazioni. Situazione verificata domenica mattina. I 
cittadini verranno al prossimo Consiglio molto arrabbiati per il degrado e gli scarichi abusivi 
continuamente segnalati. Come si vede dalle foto allegate, anche i cassonetti sono utilizzati in 
modo altamente anomalo, circondati da vespe e mosche. Si sono visti anche topi. Ratifica al 
prossimo CdQ. qoltresavio, gfrossi". 
 

OTTAVO PUNTO -  Richieste pervenute dai cittadini.  
Da protocollare:  
- 22.09.2018 Modulo suggerimenti e reclami B.R. su Via Cattolica. 
Solo da protocollare in quanto inserito in “Carta Bianca 2018”. 
- 12.10.2018: Modulo suggerimenti e reclami sig.ra L. M. A. per rastrelliera porta biciclette. 
Inviare agli uffici competenti. 
(Seguirà comunicazione) 
- 19.10.2018: Modulo suggerimenti e reclami sig. P. L. per via del Priolo. 
Inviare agli uffici competenti. 
(Seguirà comunicazione) 
- 20.10.2018: Modulo suggerimenti e reclami sig. M. M. : problematiche via Ex Tiro a Segno. 
Inviare agli uffici competenti. 
(Seguirà comunicazione) 
- 22.10.2018: Modulo suggerimenti e reclami sig.ra B.C.: problematiche via Riccione bassa.  
Solo da protocollare in quanto inserito in “Carta Bianca 2018”. 
 

NONO PUNTO - Risposte Amministrazione Comunale - Or dinanze.  
09.01) Preso atto delle risposte pervenute dopo segnalazione della cittadina sig.ra M.MG. sul 
degrado giardini via Certaldo e via Viareggio, che il Quartiere aveva fatto propria con mail del 
21.09.2018. 
09.02) Risposta geom. C. Pedrelli su via Chiesa di Diegaro. Presa d’atto. 
09.03) PGN. 113362/331 - 11.10.2018 ordinanza “Via Viareggio: posto auto invalidi”. Presa d’atto. 
09.04) PGN. 113355/331 - 11.10.2018 ordinanza “Via Varazze presso n.c. 130: posto auto per 
invalidi”. Presa d’atto. 



 

DECIMO PUNTO -  Varie ed eventuali.  
10.01) Subentro nell’orto n. 5 di via Adda. 
 
10.02) “Corsi di italiano gratuiti” in Piazza Magna ni dal 16 ottobre 2018, tutti i martedì dalle 
14,30 alle 16,30.  
Il Consiglio di quartiere a voti unanimi esprime parere favorevole alla concessione della sala. 
^^^^^^ 
GR/mcp 
 
La seduta è tolta alle ore 23,15 , dandosi appuntamento alla mattina successiva, per prendere 
visione del progetto: “Variante al PUA 05/16 AT3-AT5, San Mauro, Via Savio. Richiesta parere di 
competenza”. 
 

 

Allegati:  
PGN. 99035/332 e PGN. 99076/332:  Allegati 1 e 2. 
PGN. 105089/454 del 21.09.2018: Allegato 3. 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 
        Il presidente verbalizzante 
                Gianfranco Rossi    


